

Wie der MC Schwarzbueb entstand!

Auszug aus dem Protokoll vom 15.12.1990

David Stebler wurde schon öfters darauf angesprochen, warum man nicht gemeinsame Ausflüge machen könnte. Meist blieb es aber bei kurzen Diskussionen. Im Sommer 1990 kam es dazu, dass David St. zweimal ein Motorradtreffen besuchte (Madiswiler Choppertreffen, Internationales Töfftreffen in Selzach). Beiderorts traf David St. Dani Häner an. Die Beiden diskutierten über die Gründung eines MC in unserer Region, unternahmen aber noch nichts Weiteres. Als ein guter Freund von Dani, Andreas Hammel, heiratete, wurde ein erster Schritt in die Richtung einer Gründung getan. Es schloss sich eine Gruppe von rund 20 Töfffahrern zusammen, die an der Hochzeit Spalier standen. Auf die Frage, einen Töffclub zu gründen, reagierten alle mit Begeisterung. Einige Interessierte setzten sich zusammen, sammelten Unterlagen und holten Informationen ein. Aber als es ernst galt, etwas in die Hand zu nehmen, kam es vor, dass sich einige, einst noch Interessierte, plötzlich zurückzogen. Somit mangelte es auf einmal an Personal. Mit einiger Ueberwindung rang sich dann schliesslich doch eine Gruppe von 7 Leuten durch, alles aufzuarbeiten, was für die Gründung eines Clubs notwendig ist. So sitzen wir also da, anstelle des provisorischen Vorstandes. Viel Arbeit wurde bereits geleistet. Nun ist der Moment gekommen, wo wir unser Tun vor die Leute bringen und einen Motorradclub gründen können.